
 

Weingarten, 18.04.2018 

 

    Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen  

    Hochschule Weingarten  

    St.-Longinus-Straße 1 

    88250 Weingarten  

    0751501-8231 

    asta@ph-weingarten.de 

 

 

 

 

Protokoll AStA-Sitzung vom 17.04.2018
 

Anwesende  

Stimmberechtigt:      (2)  Alina Maier, Manuel Krug. 

Nicht stimmberechtigt: (8)  Kathrin Schiffel, Julieta Halblaub, Florian Aeckerle, Lena Richter, Carolin 

Schmid, Margarethe Lehmann, Michael Kammerer, Annabelle Wind.  

     

Redeleitung:    Alina Maier  

Protokollant:    Manuel Krug  

 

Beginn:   18:10 Uhr 

Ende:    19:30 Uhr 

  



 

S. 2 

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung 

❖ Die Tagesordnung wird um die Vorstellung von Annabelle Wind erweitert.  

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 30.01.2018 

❖ Einstimmig angenommen. 

TOP 3 Informationen und Anfragen 

❖ UStA 
➢ Julieta Halblaub werde ab dem nächsten Semester für ein Jahr im Ausland sein. Aus diesem 

Grund werde ein Ersatz für ihre Ämter gesucht. Vor allem bei der XXL-Partyleitung, sei ein 
schneller Wechsel wichtig. Für die Aufgabe meldet sich Margarethe Lehmann freiwillig.  
 

❖ Club F.A.I.R. 
➢ Ein Mitglied des Club F.A.I.R. stellt den, PH und FH übergreifenden, Club vor. Die Hauptaufgabe 

liege darin, Aufmerksamkeit für die Belange von Studierende mit Kindern und körperlich 
beeinträchtige Studierende zu schaffen. Ebenso solle der Club eine Anlaufstelle, für die 
Probleme der betroffenen sein. Bei der Umsetzung dieses Ziels, sei der wiederbelebte 
Elternstammtisch ein erster Schritt. Die Teilnehmerzahlen hätten sich die letzten Mahle stark 
erhöht und der Hauptteil dieser Eltern würde an der PH studieren.  

➢ Für den 02.06.2018 plant der Club ein Familienfest, speziell für Studierende mit Kindern. Für die 
Umsetzung werden insgesamt ca. 4000€ benötigt. Der Wunsch sei, dass die ASten der FH und 
PH jeweils ca. 2000€ für die Finanzierung bereitstellen würden. Der AStA der FH sowie das StuPa 
der FH hätten bereits bis zu 3500€ bewilligt. Laut Versammlung solle dieses Thema in der 
kommenden StuPa Sitzung der PH ebenfalls angesprochen werden.  Für mögliche 
Programmpunkte während der Veranstaltung, sollen die StuFen der PH angesprochen werden.    

TOP 4 Berichte der Referate  

❖ Finanzreferat 
➢ Justin Müller möchte in der kommenden Periode das Finanzreferat abgeben. Aus diesem Grund,  

werden zwei Personen gesucht die das Finanzreferat übernehmen.  
 

❖ Externreferat 
➢ Erstis 

• Ersti-Vesper 
▪ Am 08.04. fand das Ersti-Vesper statt. Die Teilnehmerzahlen seien höher als erwartet 

gewesen.  

• Ersti-Rallye 
▪ Am Dienstag den 10.04. fand die Ersti-Rallye statt. Die Teilnehmerzahlen seien geringer 

als im letzten Semester gewesen, dies sei jedoch aufgrund der geringeren 
Studierendenanfängerzahlen im Sommersemester nicht verwunderlich.  



 

S. 3 

➢ Politik 

• Am 03.05. sollen in ganz Baden-Württemberg Demonstrationen, gegen die neuen 
Studiengebühren, stattfinden. Für den 25.04. sei deshalb eine Vorbesprechung angesetzt 
worden. Termine hierfür seien entweder 13:15 Uhr oder 18:00 Uhr. Genauere 
Informationen würden noch nachgereicht werden.   
  

❖ Internreferat 
➢ Kultur 

• Weiße Rose 
▪ Für den Samstag den 28.04. sei durch Maik Jörg, vom Studentenwerk „Weiße Rose“, 

eine Studienfahrt/Exkursion nach Überlingen geplant worden. Hierfür könnten sich 
interessierte Studierende der PH kostenlos anmelden.  

• BeerPong-Turnier  
▪ Am 12.04. habe in den Räumen der VS ein BeerPong-Turnier stattgefunden. Die 

Stimmung sei gut gewesen und es hätte viele positive Rückmeldungen gegeben. 
Zukünftig solle überlegt werden, dies jedes Semester anzubieten. Die Planung des 
Turniers solle zukünftig durch mehr als eine Person durchgeführt werden.  

• Lesung durch Dirk Oestrich  
▪ Herr Oestrich habe bei der VS angefragt, ob er sein neues Buch, am 14 Juni um ca. 18-

19 Uhr, an der PH vortragen dürfe. Das Buch habe das Thema „Motivation für den 
Lehrberuf“ und würde satirisch über den Lehrberuf sprechen. Für die Veranstaltung der 
Lesung wolle er keine Gage, sondern lediglich die Reisekosten sowie falls möglich die 
Kosten für eine Übernachtung. Plakate usw. könnten kostenlos durch den beteiligten 
Verlag geliefert werden. Die Versammlung beschließt, dies im StuPa anzusprechen.   
 

➢ Internes 

• Vom 13-15.04. habe die VS-Hütte stattgefunden. Das Hauptthema der Hütte, seien die 
anstehenden Wahlen gewesen. Der wichtigste Punkt sei das bessere Miteinbeziehen der 
Studierenden. Ziel sei es, dass auch Studierende, die nicht aktiv in der VS arbeiten würden, 
sich ernsthaft für die Wahl aufstellen lassen. Ebenso wurden verschiedene Möglichkeiten 
besprochen, wie sinnvoll auf die Wahlen aufmerksam gemacht werden könne.   

 

TOP 5 Sonstiges 

❖ Annabelle Wind stellt sich vor.  
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_________________ 

Alina Maier 

Internreferentin 

_________________ 

Manuel Krug 

Protokollant 

Externreferent 


